

協力団体の合同懇親会開催

山口県出身の東1佐
が講演

支部表彰式も同時開催

令和7年5月16日(金)17時から国際ホテル宇部において協力団体の合同懇親会が開催され、隊友会から10名(宇部支部9名、山陽支部1名)が参加しました。合同懇親会は宇部・小野田地区自衛隊協力会の主催で毎年5月に行われ、隊友会などの協力団体が参加しています。令和5年以降、3年連続で全面開催となりました。

懇親会に先立ち、「我が国周辺の軍事動向について」という演題で、自衛隊山口地方協力本部長 1等陸佐 東直史(ひがし なおふみ)氏による記念講演が行われました。講話では、中露の演習の実情、領海・領空侵犯の実態、軍事連携等について約1時間にわたって講演され、多くの参加者が熱心に耳を傾けていました。

18時5分からは懇親会が行われ、3名の国会議員秘書をはじめ、多数の県議会・市議会議員が参加しました。懇親会では来賓祝辞に続き、宇部商工会議所会頭 杉下秀幸氏による乾杯で懇親会がスタート。懇親会では今回の講演に関する議論や今後の安全保障などについて熱く語り合うとともに、参加者相互の親睦を図っていました。

また、懇親会に先立って宇部支部表彰が実施され、支部長から前田陽一さんに表彰状が渡されました。



我国周辺の周辺諸国情勢について熱い説明をされた東1佐



懇親会開催前の名刺交換の様子



支部活動に功績を残された前田陽一さんに表彰状を授与

講演会に参加

有村治子氏が応援講演

5月11日(日) 午前10時からホテルココランド(COCOLAND)において講演会が開催され、隊友会から3名が参加しました。この講演会は高村正大後援会の女性部「花と小鳥の会」の主催で、会場は約100名の聴衆で埋まりました。

講演は衆議院議員 高村正大氏のほか、自民党両院議員総会長の有村治子氏の講演も行われました。当初、有村氏から今年は戦後80年、昭和100年の節目の年を改めて紹介され、安倍晋三元首相の戦後70周年談話を題材に平和の追求を模索する事を話されました。後段では高村氏が法務行政の紹介後、日中・日米外交のあるべき姿を説明、外交・防衛の重要性を話されました。

講演会終了後は二人の講演者に花束贈呈されました。



ヒゲの隊長との食事会

5月4日(日) 18時から宇部空港内の飲食店で「ヒゲの隊長」こと佐藤正久議員との夕食会が行われ、隊友会から3名が参加しました。佐藤議員は同日米軍岩国基地で開催されたフレンドシップデーの帰路の際に来訪されました。

会食では佐藤議員の自衛官の処遇改善、定員確保の施策など国会でのご活躍や隊友会の活動等について活発な意見交換が行われました。



危険従事者表彰

4月12日、元航空自衛官の近本由紀夫さんが瑞宝単光章を受章されました。永年にわたる自衛官勤務、お疲れ様でした。在職間の御労苦に敬意を表するとともに、今後益々のご活躍を祈念いたします。また他に1名が瑞宝双光章を受章されました。